



### 体育祭・文化祭を通して成長しています

秋の収穫やその後の作業などでお忙しくされていることと思います。日中の暑さは残るものの、朝夕には秋になったことを実感するようになりました。日頃は、本校の教育活動に、格別のご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。



さて、例年は天候、昨今は合わせて新型コロナウイルス感染症の状況に左右される2学期当初の体育祭ですが、本年度は、9月17日(土)に例年に近い形で実施することができました。当日は、ご家族と学校関係者の応援の下で、赤・青に分かれて3年生のリーダーを中心に進めた練習の成果を発揮し、終始、白熱しつつもさわやかな頑張りぶりを見せてくれました。



体育祭が終わると、文化祭に向けて本格的な取組をスタートしました。日々の放課後には、学年ごとに場所を割り振り、合唱リーダーを中心に練習を重ねてきました。また、伴奏者も昼休み等、時間を惜しむように練習を重ねています。合唱のまとまりが学年の集団としての高まりを感じさせ、取組を通じて互いの理解を深め協働の意義を学んでいることを実感します。授業をはじめ全ての活動に生かされていくことを期待しています。いよいよ、明日が当日です。意気込みや緊張感が空気を通して伝わってくるようです。3年生は、演劇も発表します。展示は、学芸部の作品や各教科の学習成果を発表します。子どもたちの頑張り成果をぜひご覧ください。



校長 明田忠弘

### 南丹・船井新人大会



8月27日(土)～9月24日(土)の日程で大会が開催され、本校からも4つの運動部が出場し、新チームとして最初の大会となりました。各部ともに健闘し、その総括は、10月15日(土)からの口丹新人大会に生かしていきます。

剣道 男子団体 優勝      個人の部3位      湯浅 向陽  
バレーボール女子 準優勝



## 文化祭 各学年のリーダーより

1年生 合唱リーダー 水沼 美陽

合唱の練習が始まったときは、練習時間が30分あったけど、なかなかまとまらず、とても短く感じました。でも友達と相談して練習内容を決めたり、一緒に歌ったりして、少しずつよくなっていきました。みんなで協力することで楽しい練習ができるようになりました。みんなで一生懸命やりきります。



2年生 合唱リーダー 長野 うた

2年生は『気持ちを一つにしてクラス全員が誇れる合唱にする』を目標に練習してきました。足りないところや間違いを分析して原因を突き止め、そこを修正して合唱をよりよいものにしてきました。2年生の良いところを詰めこんできたので金賞を目指してがんばります!!

3年生 合唱リーダー 諫本 一希

3年生は、最後の行事でもあるので、気合の入りが今までとはちがい、歌声でも本気なのが伝わってきます。サビでソプラノ、アルト、バスがハモるので聞いていて気持ちよくなります。少し課題もありますが、みんなの気持ちは同じところを目指しています。3年生の笑顔をぜひ見てください。



3年生 演劇監督 山名 瑞葵

3年生は、合唱の練習と同時進行で劇の練習も行ってきました。どのように気持ちを表現するのか、どれくらいの声の大きさを発表するのかなどを皆で話し合いを重ねて良い劇ができるように協力してきました。本番では学年の一人一人の良さが出る、そんな劇にしたいと思います。楽しみにしててください。

## 10月8日(土)に口丹波中学校駅伝競走大会 (男子6区間18.5km、女子5区間12.7km)

駅伝部は、年度当初に下表の希望者が集まり5月から活動を開始しました。始業前の7:30から、放課後は部活動終了後から18:30まで、夏休み中にも練習を重ねてきました。いよいよ、1週間後には大会を迎えます。男子は1チーム、女子は2チームがエントリーします。これまでの練習の成果をしっかりと発揮して、悔いのないレースにしてほしいと思います。日々の送迎等でご家庭には大変お世話になり、感謝申し上げます。

男子		女子		
1年生	2年生	1年生	2年生	3年生
磯貝 輝裕	外田 健一	小野 藍	今井 このは	石田 美羽子
太田 紫月	中野 優弥	豊福 かりん	加地 碧希	西 藍 美
太田 天	長野 彰斗	西口 好美	林 花 穂	山名 瑞葵
岡本 遥輝	早崎 駿太	水沼 美陽	宮本 桃羽	
川勝 斗夢			森 日 鞠	
前田 晁志				

